



Dr. Christos Pantazis, MdB

Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis 50 | Braunschweig
Stellv. gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion

Pressemitteilung

Dr. Christos Pantazis begrüßt Nele Konnegen zum Girls' Day 2024

„Der Girls' Day ist eine großartige Gelegenheit, um junge Frauen zu zeigen, dass Politik nicht nur weiß, alt und männlich sein muss.“

Berlin, 26.04.2024

Dr. Christos Pantazis, MdB
Abgeordneter für Braunschweig
Stv. gesundheitspolitischer Sprecher

Berliner Büro:

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: +49 30 227 78040
Fax: +49 30 227 23 78040

Wahlkreisbüro:

Schloßstraße 8
38100 Braunschweig
Tel.: +49 531 4809 822
Fax: +49 531 4809 850

christos.pantazis@bundestag.de
www.christos-pantazis.de

Am gestrigen Girls' Day begleitete Nele Konnegen, Mitglied im Braunschweiger Jugendparlament, den Braunschweiger Bundestagsabgeordneten Dr. Christos Pantazis im Bundestag.

Nele hatte die Gelegenheit, einen Tag lang in das Leben eines Bundestagsabgeordneten einzutauchen und Einblicke in die Arbeit seines Büros zu bekommen. Außerdem nahm sie auch an zwei Gesprächsrunden teil, bei denen es um wichtige Themen für junge Frauen in der Politik ging: „Jung, weiblich, politisch: Wie geht das?“ und „Bundespolitik ist nicht alles. Engagement von Frauen vor Ort.“

Dr. Christos Pantazis betont die Bedeutung des Girls' Day im Bundestag als Möglichkeit für junge Mädchen, potenzielles Interesse an politischer Teilhabe zu wecken. Durch die Einbindung von Nele, einem engagierten Mitglied des Jugendparlaments, wird die Vielfalt und Relevanz der politischen Beteiligung junger Frauen unterstützt.

„Ich freue mich sehr, Nele bei uns im Bundestag begrüßen zu dürfen. Ihr Engagement im Jugendparlament zeigt, dass junge Frauen eine wichtige Rolle in der Politik spielen und dass ihre Stimmen gehört werden müssen. Der Girls' Day ist eine großartige Gelegenheit, um Mädchen zu ermutigen und zu inspirieren, sich für politische Belange zu interessieren und sich aktiv einzubringen“, sagte Dr. Christos Pantazis.

Nele zeigte sich ebenfalls begeistert: „Ich fand den Girls-Day bei Kitto unglaublich spannend. Die Politik auf Bundesebene ist für mich nun ein ganzes Stück greifbarer und ich fand es schön, heute so viele Mädchen zu sehen, die sich für unsere Demokratie interessieren.“